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Trasporto ferroviario e privatizzazioni -  Elia, non sono contrario all’ingresso dei privati nel
mercato, portano aria nuova

 “Credo che i privati portino una ventata nuova, contribuiscano allo Stato perché fanno cassa, siano da
stimolo per la nostra azienda e siano un vantaggio per i viaggiatori e a chi chiede il trasporto delle merci.
Quindi non sono contrario al loro ingresso purché si mantenga la maggioranza in Ferrovie”. Lo ha detto
ieri a Trieste, durante il Forum ferroviario Italia-Balcani, l’AD di FSI Michele Mario Elia.

 “Le Ferrovie – ha ricordato Elia – sono pubbliche, il proprietario è il ministero delle Finanze, e il servizio
che svolgiamo è effettuato da Trenitalia per contratti e a mercato. E’ una società che voi dovete considerare
alla stregua di NTV o di Rail Traction e allora pur essendo dello Stato Ferrovie ha compiti e responsabilità
di un’azienda privata’”.
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